

Juventud de Renovación Nacional repudia las blasfemias de "Apsi"

La juventud del partido en formación Renovación Nacional entregó una declaración pública manifestando su repudio por las publicaciones "cómicas" de Dios hechas por la revista "APSI", señalando que "las blasfemias de la revista no sólo constituyen un artero ataque a las convicciones más íntimas de los chilenos, sino que además suponen la degradación de la dignidad del hombre".

El texto de la declaración del sector juvenil de RN dice:

"1.— La J.R.N., habiendo visto el triste espectáculo proporcionado por revista APSI en su última edición mediante una sección pretendidamente humorística denominada "Ríase con Dios", expresa su más enérgico rechazo y consternación ante expresiones ajenas a nuestra idiosincrasia.

"2.— La citada antología hiera los profundos sentimientos religiosos de la comunidad nacional por haber ofendido gravemente los dogmas principales del cristianismo, manifestando una actitud ofensiva —nunca vista antes— contra Dios, uno y trino.

"3.— Actitudes como éstas recalcan el rechazo permanente de aquellos sectores a las normas morales del cristianismo, expresadas las más de las veces en una insidiosa descalificación que pretende socavar sus bases mismas.

Esas mismas actitudes que vemos, convenientemente

disfrazadas, en sectores de la teología de la liberación que son fruto de la perniciosa influencia de ideologías materialistas escondidas en pretendidas reivindicaciones sociales y que dan una lucha sin cuartel por la destrucción del orden cristiano, del orden natural de la sociedad.

"4.— Las blasfemias contenidas en APSI no sólo constituyen un artero ataque a las convicciones más íntimas de los chilenos, sino que además suponen la degradación de la dignidad del hombre al quitársele su fundamento trascendente. No hay dignidad humana sin la conciencia de la Suprema Dignidad de Dios.

"5.— Renovación Nacional ha sostenido en su declaración de principios su resuelta defensa del estilo de la chilenidad, de sus tradiciones y valores, afincado en la civilización cristiano-occidental, de raíz hispánica. Esas tradiciones y valores de neta inspiración cristiana, nos identifican por lo demás en el conjunto de la comunidad internacional.

"Revista APSI representa, por el contrario, los antivalentes característicos de ideologismos foráneos, que inevitablemente concluyen en el colectivismo y que están inspirados en una concepción materialista y ateísta del hombre y de la sociedad que rechazamos en toda su amplitud.

"Nos sorprende, por último, la impasibilidad e indiferencia de aquellos sectores apellidos "cristianos" como la izquierda cristiana y la democracia cristiana, que nada han hecho por reparar o condonar esta grave ofensa a la religión y que confirman así su indisoluble colusión con sectores contrarios a los valores más relevantes del cristianismo".

Ricardo Frías Carrión, coordinador nacional J.R.N.; Patricio Vergara G., secretario general; Juan Sebastián Montes; Marcelo Soto; Pedro Aguerrea, Universidad de Chile.

Raúl Astudillo; Juan Pablo Kinast, Universidad Central; Felipe Vicencio; Nicolás Allende; Alberto Fernández, Instituto Profesional de Santiago; Pablo Fuentes, Universidad Católica de Chile.